

## L'agence Agape, mandataire d'un bilan transfrontalier

by Le Moniteur - lundi, février 01, 2016

<http://correspondances.fr/lagape-mandataire-dun-bilan-transfrontalier/>

**Le ministère luxembourgeois du développement durable et des infrastructures a chargé un groupement transfrontalier constitué des agences d'urbanisme nord-lorraine Agape (mandataire), messine Aguram et nancéienne Aduan, ainsi que la Mission opérationnelle transfrontalière et l'université de Kaiserslautern, de mener à bien l'analyse et le bilan du Schéma de développement territorial de la Grande Région.**

Inscrit dans la prolongation de l'étude européenne Métroborder lancée en 2008, ce schéma a déjà généré deux études respectivement dédiées aux projets de transport prioritaires et au potentiel économique de la Grande Région englobant la Lorraine, le Luxembourg, la Wallonie et les Länder allemands de Sarre et de Rhénanie-Palatinat. Les lauréats du nouvel appel d'offres d'un montant de 100 000 euros disposeront d'un an pour compiler et analyser 80 documents portant essentiellement sur l'éco-mobilité, l'évolution démographique et la promotion du territoire. Les travaux doivent déboucher en 2018 sur l'élaboration d'une feuille de route de l'aménagement territorial transfrontalier.